

Ins „Schwarze“ getroffen

Fortsetzung von Seite 1



Neulinge an der Waffe wie Christian Fricke (r.) werden beim Schützenverein Silschede 1872 verantwortungsvoll betreut etwa von Thomas Juschka (l.), dem ersten Vorsitzenden, oder Torsten Klein.

(Foto: Claudia Eckhoff)

Vereinsleben

Das Schießen für sich allein ist die eine Seite der Medaille. Dazu kommt der Wettkampf im Verbund der Mannschaft. Ob Wettkämpfe auf Kreis-, Bezirks-, Landesebene oder die Deutsche Meisterschaft: Der Silscheder Verein feiert seine sportlichen Erfolge

dank innerer Ruhe und der richtigen Technik. Zusätzlich gibt es Sichtungsschießen und Kadertraining für die Leistungsträger durch den Westfälischen Schützenbund sowie Wettkämpfe mit befreundeten Vereinen. Frühlingsrock, Sommerfest, Osterpreisschießen, Trödelmarkt, Teilnahme

am Weihnachtsmarkt im Ort, Spießbraten oder Pokalschießen setzen Akzente im Silscheder Schützen-Jahr. „Und das alles verbrennt auch Kalorien“, weiß Christian Fricke aus Erfahrung. „Schießen lehrt mich Ziele zu erreichen – sowohl draußen auf der Zielscheibe als auch in meinem Innern.“